

La Palabra de Dios

«No sólo de pan vive el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios.» Mt 4,4

La palabra de Dios contenida en la Biblia llamado también el Libro de la Revelación es una fuente de manifestación, de confidencia de Dios hacia el hombre, nos revela el gran amor que tiene a la humanidad anunciada en el Antiguo Testamento (AT) por medio de los profetas y en el Nuevo testamento (NT) a través de su hijo, nuestro señor Jesucristo.

Dios quiere alcanzar al hombre y se hace uno de ellos, toma la iniciativa de bajarse a nuestra estatura y manifestar de manera privilegiada su infinito amor a cada uno de nosotros, Jn 3, 16 «*Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo único, para que todo el que crea en él no perezca, sino que tenga vida eterna*», nos propone una vida bienaventurada y la respuesta a esta invitación es de manera personal, Dios nos quiere libre No esclavos.

La finalidad de Dios a través de su palabra es que quiere nuestra salvación, ante esta propuesta nuestra actitud seria encontrarnos con la palabra de Dios todos los días, aquí encontramos muchos beneficios para el alma y orienta nuestras vidas para el bien y el prójimo. Jn 10, 10 « Yo he venido para tengan vida y vida en abundancia»

La Palabra de Dios alimento espiritual:

"Jesús les respondió: «En verdad, en verdad os digo: vosotros me buscáis, no porque habéis visto señales, sino porque habéis comido de los panes y os habéis saciado. 27. Obrad, no por el alimento perecedero, sino por el alimento que permanece para vida eterna, el que os dará el Hijo del hombre, porque a éste es a quien el Padre, Dios, ha marcado con su sello.»" Jn 6,26

Se dice «que el mundo se construye desde adentro», la fuerza interior del hombre es capaz de hacer cosas imposibles, sino pregúntenle a una madre ante la enfermedad o limitaciones de su hijo mueve montañas para proveer lo necesario a su hijo. ¿Cómo alimentamos nuestro interior, que escuchamos o leemos a diario?

Promesa de Jesus

Cuáles son nuestros mayores temores ¿la salud, pérdida del empleo, la economía familiar, etc?, y una de las promesa de Jesus lo leemos en el evangelio de Mt 6, 33 "Buscad primero su Reino y su justicia, y todas esas cosas se os darán por añadidura."

Entonces? el problema es que no le creemos a Jesus , que es la plenitud de la revelación de Dios Padre, Jesus nunca miente y seria acrecentar la fe.

Les proponemos meditar el siguiente texto bíblico (Mt 6, 25 ss)

«Por eso os digo: No andéis preocupados por vuestra vida, qué comeréis, ni por vuestro cuerpo, con qué os vestiréis. ¿No vale más la vida que el alimento, y el cuerpo más que el vestido? 26. Mirad las aves del cielo: no siembran, ni cosechan, ni recogen en graneros; y vuestro Padre

Movimiento de Encuentros Conyugales MEC Arquidiócesis de Managua



celestial las alimenta. ¿No valéis vosotros más que ellas? 27. Por lo demás, ¿quién de vosotros puede, por más que se preocupe, añadir un solo codo a la medida de su vida? 28. Y del vestido, ¿por qué preocuparos? Observad los lirios del campo, cómo crecen; no se fatigan, ni hilan. 29. Pero yo os digo que ni Salomón, en toda su gloria, se vistió como uno de ellos. 30. Pues si a la hierba del campo, que hoy es y mañana se echa al horno, Dios así la viste, ¿no lo hará mucho más con vosotros, hombres de poca fe?»

Acrecentar la Fe a través de la escucha de la palabra

La Fe se acrecienta a través de la escucha de la palabra en Romanos 10,17 podemos leer «Por tanto, la fe viene de la predicación, y la predicación, por la Palabra de Cristo».

Para acrecentar la fe interviene la voluntad del hombre porque coopera con la gracia Catecismo # 155 En la fe, la inteligencia y la voluntad humana cooperan con la gracia divina: "Creer es un acto del entendimiento que asiente a la verdad divina por imperio de la voluntad movida por Dios mediante la gracia"

Pregunta para reflexionar en el grupo de crecimiento:

En el evangelio de *Lucas 2, 19 María, por su parte, guardaba todas estas cosas, y las meditaba en su corazón* ¿Qué texto de la Biblia guarda tu corazón y ha hecho maravillas en tu vida? de manera personal compartir.